

—EL MUNDO, Martes 8 de Enero de 1957



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Batista no irá a la reelección en 1958. ¡La noticia es de España!

Es decir: apareció publicada en el "A. B. C." de Madrid.

Hace veinte y tantos años el líder septembrino no hubiera podido hacer públicas declaraciones de ningún género en el A. B. C. cubano, pero en la actualidad puede decir lo que quiera, lo mismo en el de aquí, que en el de allá. Ambos son órganos gubernamentales.

Y añadió el general que no trataría de ser reelecto, ni aunque nuestra Carta Magna no lo prohibiese expresamente.

La explicación resulta bien sencilla, desde luego. Quien posee la seguridad de que puede penetrar libremente por una posta militar cada vez que se lo pida el cuerpo, no ha de menester tales escrúpulos constitucionales.

No obstante, cabe todavía una probabilidad; y es la de que Batista, en definitiva, acepte el criterio de la oposición, que proclama que no hay legalidad en el golpe del 10 de marzo de 1952, ni en los comicios del primero de noviembre de 1954. Y, claro está: como no ha habido ninguna elección previa, no se le podría llamar a esa nueva aspiración una reelección.

★ ★ ★

Una demora inesperada.

—¿Ya llegaron los Reyes?

—Tres de ellos nada más. El otro Rey se ha quedado en Washington, conferenciando con el FBI.

★ ★ ★

Vivimos en pleno instante paquetero.

Paquetes de regalos pascuales. Paquetes terroristas y paquetes gubernamentales.

Se viene hablando, desde hace tiempo, de una posible crisis ministerial.

Pero por lo visto, hasta ahora, las únicas carteras que tienen interés en cambiar son las dactilares.

★ ★ ★

Se ha ordenado de nuevo que todos los vehículos lleven la chapa delantera que se había suprimido hace algunos meses.

¿Qué misterio habrá en el fondo? En el fondo de todo eso: no en el Fondo Especial de Obras Públicas.

★ ★ ★

Diálogo callejero.

—¿Te enteraste de que al General-Presidente le van a restringir su autoridad en Oriente?

—Bueno: algo es algo.

—La noticia viene de Washington y se refiere a la actuación de Eisenhower en el Medio-Oriente.

—¡Ah, vamos! Ya me extrañaba.

★ ★ ★

Una noticia pesimista para los defensores del Canal Via Cuba.

El hombre que fué partido en dos por una locomotora y sobrevivió algunas horas, murió poco después.

Era de esperarse. No tenía salvación.

★ ★ ★

Anoche se celebró en el Stadium del Cerrito el juego de las estrellas.

Espectáculo muy interesante, pues es sabido que en relación con las estrellas, cada una enfrenta su juego.